



NOTA DINAS

Nomor : ND- 8649 /UN2.F1.D1.4/PPM.00.00/2022

Yth. : Para Peneliti FKUI
Dari : Manajer Riset dan Pengabdian Masyarakat
Perihal : Informasi Pembukaan *Wellcome Career Development Awards*

Sehubungan dengan adanya surat dari Direktur Riset dan Pengembangan Nomor: ND-1037/UN2.RST/PPM/2022, bersama ini kami informasikan bahwa Wellcome Trust menyelenggarakan “*Wellcome Career Development Awards*” bertujuan bagi peneliti pertengahan karir dari disiplin apa pun yang berpotensi menjadi pemimpin penelitian internasional. Peneliti dapat mengembangkan kemampuan penelitian mereka, mendorong program kerja yang inovatif, dan memberikan perubahan signifikan dalam pemahaman yang dapat meningkatkan kehidupan, kesehatan, dan kesejahteraan manusia.

Durasi pendanaan yaitu selama 8 (delapan) tahun. Pengumpulan formulir proposal dan informasi lebih lanjut dapat dilakukan melalui tautan: <https://bit.ly/WellcomeCareerDevelopmentAwards>, selambat-lambatnya hari **1 Desember 2022**.

Demikian informasi ini kami sampaikan. Mohon untuk dapat disebarluaskan kepada para peneliti di lingkungan FKUI. Atas perhatian dan kerja sama Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Jakarta, 18 November 2022
Manajer Riset & Pengabdian Masyarakat,



Dr. dr. Rahyussalim, Sp.OT(K)
NUP 0108050351



NOTA DINAS

Nomor : ND-1037/UN2.RST/PPM.00.00/2022

Yth. : Para Manajer Riset Fakultas dan Sekolah
Dari : Direktur Riset dan Pengembangan
Perihal : Informasi Pembukaan Wellcome Career Development Awards

Bersama ini kami informasikan bahwa Wellcome Trust menyelenggarakan “Wellcome Career Development Awards” bertujuan bagi peneliti pertengahan karir dari disiplin apa pun yang berpotensi menjadi pemimpin penelitian internasional. Peneliti dapat mengembangkan kemampuan penelitian mereka, mendorong program kerja yang inovatif, dan memberikan perubahan signifikan dalam pemahaman yang dapat meningkatkan kehidupan, kesehatan, dan kesejahteraan manusia.

Durasi pendanaan yaitu selama 8 (delapan) tahun. Pengumpulan formulir proposal dan informasi lebih lanjut dapat dilakukan melalui tautan: <https://bit.ly/WellcomeCareerDevelopmentAwards>, selambat-lambatnya hari 1 Desember 2022.

Demikian informasi ini kami sampaikan. Mohon dapat di informasikan kepada para peneliti di lingkungan fakultas dan sekolah masing-masing.

Atas perhatian Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

16 November 2022,
Direktur Riset dan Pengembangan,

Munawar Khalil, S.Si., M.Eng.Sc., Ph.D.
NUP100111610232806891